



Des vélos recyclés vendus à prix solidaire à Niort

jeudi 21 avril 2022, par [lpe](#)

La plateforme mobilité du Groupe écologique et solidaire AIVE lance la vente de vélos recyclés à des prix solidaires. Une nouvelle solution de mobilité qui vient s'ajouter aux nombreuses autres proposées pour contribuer à améliorer la mobilité des personnes dans le cadre de leur insertion professionnelle.

Les vélos récupérés par la plateforme mobilité sont des dons de Décathlon ainsi que de Niort Agglo qui récolte des vélos destinés à la benne. Une fois entre les mains des salariés en insertion d'[Ateliers Méca 2 Sèvres](#) les vélos sont révisés et réparés pour leur offrir une seconde vie.

Dans la mesure du possible les pièces en bon état provenant des vélos démantelés par les salariés en insertion de [RAIVALOR](#) sont réutilisées. Si les matières premières et les pièces ne sont pas récupérables, elles sont confiées à Raivalor pour être recyclées.

Une fois révisés et réparés les vélos sont mis en vente dans le garage solidaire de la plateforme mobilité au **200 rue Jean Jaurès à Niort**. Les vélos seront proposés à deux prix :

- Le prix tout public : les prix des vélos seront compris entre 10 et 100 euros suivant la taille et l'état du vélo.
- Le prix solidaire : les personnes qui se présenteront avec une prescription de leur référent socio-professionnel dans le cadre d'une aide mobilité pour leur insertion professionnelle bénéficieront d'une réduction de 25%.

-